



# IN THE LOOP



## First Female Warden Selected

On November 7, 2024, the Municipality of Argyle marked a historic milestone with the swearing-in of its 50th council, as Nicole Albright became the first female Warden in the municipality's history. This landmark occasion, celebrated by community members, officials, and local leaders, symbolizes a meaningful step forward for Argyle.

Ted Saulnier joined Warden Albright in council leadership with his selection as Deputy Warden. Together, they are committed to driving positive change for the municipality. Warden Albright expressed deep gratitude for the council's confidence in her, stating, "I want to thank council for having faith in me and entrusting me to lead for the next four years." Reflecting on her selection as the first female Warden in Argyle, she addressed the council with pride: "Tonight, you've closed the gender gap. You've opened the door for countless young girls and women who aspire to leadership roles."

The inauguration of Argyle's 50th council embodies both the municipality's rich heritage and a commitment to progress. Under the leadership of Warden Albright and Deputy Warden Saulnier, the council is dedicated to working together in the best interest of Argyle and its residents.

## **Councillor Malcolm Madden - District 1**



**Representing:** Tusket, Abrams River, Gavelton, portion of Pleasant Lake, Ste. Anne du Ruisseau, Eel Brook, Rocco Point and a portion of Belleville North  
**E-Mail:** mmadden@munargyle.com | **Phone:** (902) 749-6612

Councillor Malcolm Madden lives in Eel Brook with his wife Margaret. Serving his second term, he previously represented District 5 from 2008 to 2012. A business owner for over 45 years, he operates Eel Brook Service Centre and values community engagement. With 35 years as a volunteer firefighter, including a term as Fire Chief, he remains active in service. As president of Club Acadien, he is committed to making Argyle a great place to live and work.

### **What local projects or initiatives would you like the municipality to prioritize?**

"I envision a medical clinic in Tusket to serve nearby villages. As Tusket grows, establishing this service is crucial. A new trail project connecting PEB school to Courthouse Road will enhance safety for students and residents. I hope to extend this trail to Lent's Corner for long-time residents. My priority is to represent Argyle residents effectively."

## **Deputy Warden Ted Saulnier - District 2**



**Representing:** Plymouth, Comeau Hill, Little River Harbour, Upper Wedgeport, a portion of Wedgeport and a portion of Melbourne  
**E-Mail:** tsaulnier@munargyle.com | **Phone:** (902)815-6262

Deputy Warden Ted Saulnier, a longtime Plymouth resident, has been married to Alice for 43 years. They have three children and eight grandchildren, who are his pride and joy. A retired lobster fisherman and carpenter, Ted has been active in sports, particularly baseball, organizing hospitality for national tournaments. Passionate about local politics, he believes all community concerns matter. Ted looks forward to serving both District 2 and the entire Municipality of Argyle.

### **What local projects or initiatives would you like the municipality to prioritize?**

"Sidewalks have been a longstanding issue for District 2 and the community of Plymouth. Since the construction of the Plymouth school, residents have actively lobbied the municipal government through various local councillors, including myself. With the availability of accessibility and active transportation funding, it is time to make this sidewalk project a priority".

## **Councillor Gordon Boudreau - District 3**



**Representing:** Lower Wedgeport and a portion of Wedgeport  
**E-Mail:** gboudreau@munargyle.com | **Phone:** (902) 774-0900

Councillor Gordon Boudreau lives in Lower Wedgeport with his wife, Lillie, and their daughter, Joline. Serving his second term, he is committed to fostering community growth. He actively volunteers with the Wedgeport Tuna Museum, organizing its annual hockey fundraiser and driving the shuttle during the Tuna Tournament. With over 25 years in the fishing industry, he has also worked in solar energy, automotive sales, and now runs his own carpentry business specializing in home renovations.

### **What local projects or initiatives would you like the municipality to prioritize?**

"I want the municipality to keep investing in economic growth while also enhancing active living programs and infrastructure, ensuring our residents can work, live, and enjoy all that our community has to offer."



### **Councillor Greg Foster - District 4**

**Representing:** Hubbards Point, Amiraults Hill, Sluice Point, Surettes Island and Morris Island

**E-Mail:** gfooster@munargyle.com | **Phone:** (902)-648-0223

Councillor Greg Foster lives in Hubbards Point with his wife, Maureen. They have two adult sons, Chris and Andrew, who remain in Nova Scotia. Greg’s diverse career includes roles in community development, immigration, marine resource management, and education. Now a substitute teacher and part-time commercial fisherman, he values sustainability. Serving his third council term, he’s dedicated to public service, environmental stewardship, and effective local governance, always prioritizing the community’s prosperity and well-being.

#### **What local projects or initiatives would you like the municipality to prioritize?**

“I will work towards an increase in funding and equipment for our volunteer fire departments. We must continue to make sure that our fire departments have the adequate resources, including the latest fire fighting technologies, which they need to keep our residents and their homes and properties safe. Also, the protection and upgrades of our community infrastructure such as community centres, fire halls, tourism attractions, wharves and sports and recreation facilities.”



### **Warden Nicole Albright - District 5**

**Representing:** Bell Neck, Belleville, Belleville North, Belleville South, East Kemptville, East Quinan, North Kemptville, Quinan, South Quinan and Springhaven

**E-Mail:** nalbright@munargyle.com | **Phone:** (902) 307-4474

Warden Nicole Albright lives in Belleville with her husband Harold and son Isaac. A Literacy Coach with the Tri-County Regional Centre for Education, she believes recreation keeps people in Argyle. Nicole has deep roots in municipal politics—her father, Arthur Muise, served District 5 for over 20 years. Passionate about community, she volunteers widely, especially in recreation and her church. Nicole welcomes conversations on local issues and is committed to helping find practical solutions.

#### **What local projects or initiatives would you like the municipality to prioritize?**

“I would like the municipality to prioritize our fire services review, affordable housing, as well as economic growth.”



### **Councillor Darryl LeBlanc - District 6**

**Representing:** Glenwood, Robert's Island, the Argyles and a portion of Pubnico

**E-Mail:** dleblanc@munargyle.com | **Phone:** (902) 740-3261

Councillor Darryl LeBlanc lives in Lower Argyle with his wife, Patricia, three children, two grandchildren, and three dogs. He has worked at Coastal Financial Credit Union for nearly 29 years and has volunteered with various organizations, including Yarmouth Seafest and the West Pubnico Golf Course. Passionate about community service, he entered municipal politics to enhance the municipality. In his free time, he enjoys his record collection and walking his dogs. He welcomes discussions with constituents.

#### **What local projects or initiatives would you like the municipality to prioritize?**

“I am focused on economic & population growth, trail development, eventual sidewalk near Drumlin Heights school, playground area at Glenwood Park, dog park for the Pubnico/Argyle area and expand recreational activities for all.”



## **Councillor Kathy Bourque - District 7**

**Representing:** East Pubnico, Lower East Pubnico, Middle East Pubnico, a portion of Pubnico and a portion of West Pubnico

**E-Mail:** kbourque@munargyle.com | **Phone:** (902) 648-4106

Councillor Kathy Bourque lives in Middle East Pubnico with her husband, Gilles. She has two sons and three grandchildren. After 15 years in Quebec, she returned to Pubnico in 2001 and now works as a bookkeeper. Fluent in French and English, she actively volunteers with several community organizations. Committed to improving her community, she listens to constituents' concerns, brings their suggestions to Council, and ensures they receive updates on the outcomes.

### **What local projects or initiatives would you like the municipality to prioritize?**

"I would like to see continuing work with our partners to recruit more health practitioners, retrofit our trails and to keep our community safe. This is what makes our municipality a place that I can be proud to represent."



## **Councillor Glenn Diggdon - District 8**

**Representing:** West Pubnico, a portion of Middle West Pubnico

**E-Mail:** gdiggdon@munargyle.com | **Phone:** (902) 648-8242

Councillor Glenn Diggdon lives in Middle West Pubnico with his wife, Jeanette. He has two daughters and enjoys time with his grandchildren. A retired paramedic, he now manages West Pubnico Funeral Home. Serving his third term, Glenn is dedicated to his community, volunteering with the Legion, local church and past member of the fire department. He sits on multiple committees, including, Nakile Home for Special Care and REMO. Passionate about helping others, he welcomes residents to reach out with concerns.

### **What local projects or initiatives would you like the municipality to prioritize ?**

"I am a councillor who is driven by the issues of the people I serve. I will work to the best of my ability to help people any way that I can."



## **Councillor Racheal Surette - District 9**

**Representing:** Lower West Pubnico and portion of Middle West Pubnico

**E-Mail:** rsurette@munargyle.com | **Phone:** (902) 648-4481

Councillor Racheal Surette lives with her husband, Murray in Lower West Pubnico. They have two adult children. A social worker with Public Health for 18.5 years, she has nearly 40 years of public sector experience. Passionate about volunteerism, she attributes her dedication to her parent community involvement.

Committed to preserving culture and language, she values teamwork and unity. Racheal welcomes community engagement to achieve meaningful and positive results together.

### **What local projects or initiatives would you like the municipality to prioritize?**

"I will continue to support recreational opportunities, such as expanding the Mariners Centre, enhancing Glenwood Park, and improving other recreational venues and outdoor spaces. I am also committed to fostering cultural events and initiatives that celebrate and strengthen our community's unique identity. Additionally, I will work to maintain and improve municipal infrastructure and essential services to ensure the health and safety of our residents and our community as a whole."



# AU COURANT



## PREMIÈRE PRÉFÈTE CHOISIE

Un événement historique a eu lieu le 7 novembre 2024 à la Municipalité d'Argyle, lors de l'inauguration du 50ème conseil, avec la nomination de Nicole Albright comme la première préfète dans toute l'histoire de la municipalité. Cette occasion sans pareil symbolise un pas dans la bonne direction pour Argyle et a été célébrée par les membres de la communauté, les personnes officielles et les leaders locaux.

Ted Saulnier se joint à la préfète Albright à la direction du conseil, suite à sa sélection comme sous-préfet. Ensemble, ils s'engagent à établir un changement positif pour la municipalité. La préfète Albright a exprimé sa profonde gratitude pour le soutien du conseil, disant: "Je désire remercier le conseil d'avoir confiance en moi en me donnant le mandat de diriger pour les quatre prochaines années." Considérant sa nomination en tant que la première femme préfète d'Argyle, elle a ajouté avec fierté: "Ce soir, vous avez rempli le fossé entre les sexes. Vous avez ouvert la porte des rôles de leadership pour plusieurs filles et femmes."

L'inauguration du 50ème conseil d'Argyle intègre le riche patrimoine de la municipalité et son engagement vers le progrès. Sous la direction de préfète Albright et de sous-préfet Saulnier, le conseil travaillera ensemble pour le meilleur intérêt d'Argyle et de ses résidents.



## **Conseiller Malcolm Madden - District 1**

Représentant Tusket, Abrams River, Gavelton, une partie de Pleasant Lake, Ste. Anne du Ruisseau, Eel Brook, une partie de Belleville-nord et Pointe-à-Rocco  
Courriel: [mmadden@munargyle.com](mailto:mmadden@munargyle.com) | Téléphone: (902) 749-6612

Le conseiller Malcolm Madden demeure à Eel Brook avec son épouse, Margaret. C'est son second mandat, ayant représenté le District 5 de 2008 à 2012. Un homme d'affaires depuis plus de 45 ans, il est propriétaire du garage Eel Brook Service Centre et l'engagement communautaire est important pour lui. Après 35 ans comme pompier volontaire, incluant un mandat en tant que Chef des pompiers, il demeure activement en service. En tant que directeur du Club Acadien, il est aussi motivé pour faire d'Argyle un endroit où il fait bon vivre et travailler.

### **Quels sont les projets locaux ou initiatives qui devraient avoir la priorité de la municipalité, selon vous?**

« J'ai la vision d'une clinique médicale à Tusket pour desservir les villages avoisinants. Tusket s'agrandit et établir ce service devient crucial. Un projet pour un nouveau sentier connectant l'école PEB au Chemin Courthouse augmentera la sécurité des étudiants et des résidents. J'espère même ajouter une extension du sentier jusqu'à Lent's Corner pour les résidents à long terme. Ma priorité est de représenter les résidents Argyle effectivement.»



## **Sous-préfet Ted Saulnier - District 2**

Représentant: Plymouth, Butte-Comeau, Little River Harbour, une partie de Melbourne, Wedgeport-le-haut et une partie de Wedgeport  
Courriel: [tsaulnier@munargyle.com](mailto:tsaulnier@munargyle.com) | Téléphone: (902) 815-6262

Le sous-préfet Ted Saulnier, un résident de Plymouth depuis longtemps, est marié avec Alice depuis 43 years. Ils ont trois enfants et huit petits-enfants qui sont sa joie et fierté. Un pêcheur de homards à la retraite et un charpentier, Ted a été actif dans les sports, particulièrement le baseball, organisant l'hospitalité pendant les tournois nationaux. Passionné de politique locale, Ted croit que toutes les questions communautaires sont importantes et il a bien hâte de servir les résidents de district 2 et de la municipalité.

### **Quels sont les projets locaux ou initiatives qui devraient avoir la priorité de la municipalité, selon vous?**

«Cela fait longtemps que les trottoirs sont une préoccupation pour le District 2 et la communauté de Plymouth. Depuis la construction de l'école de Plymouth, les résidents ont fait des pressions sur le gouvernement municipal, par l'entremise des différents conseillers locaux, incluant moi-même. Avec la disponibilité des fonds pour le transport actif et accessible, il est grand temps que le projet de trottoirs devienne une priorité.»



## **Conseiller Gordon Boudreau - District 3**

Représentant: Wedgeport-le-bas et une partie de Wedgeport  
Courriel: [gboudreau@munargyle.com](mailto:gboudreau@munargyle.com) | Téléphone: (902) 774-0900

Le conseiller Gordon Boudreau vit à Wedgeport-le-bas avec sa femme, Lillie, et leur fille, Joline. Pour son deuxième mandat, il s'engage à favoriser la croissance communautaire. Il est un bénévole actif au Musée du thon de Wedgeport, organisant la levée de fonds annuelle pour le hockey et conduisant la navette durant le Tournoi du Thon. Avec plus de 25 ans dans l'industrie de la pêche, il a travaillé aussi dans l'industrie de l'énergie.

### **Quels sont les projets locaux ou initiatives qui devraient avoir la priorité de la municipalité, selon vous?**

« Je voudrais que la municipalité continue de s'investir dans la croissance économique en plus d'amplifier les programmes de vie active et les infrastructures, afin que nos résidents puissent travailler et vivre en prenant avantage de tout ce que notre communauté.»



## **Conseiller Greg Foster - District 4**

Représentant: Pointe-Hubbard, Butte-Amirault, Pointe-du-sault, Île-Surette et Île-Morris

Courriel: gfooster@munargyle.com | Téléphone: 902-648-0223

Le conseiller Greg Foster demeure à Pointe-Hubbard avec sa femme Maureen. Ils ont deux fils adultes, Chris and Andrew, qui vivent en Nouvelle-Écosse. La carrière variée de Greg a inclus différents rôles dans le développement communautaire, l'immigration, l'éducation et la gérance de ressources marines, En tant qu'enseignant suppléant et pêcheur commercial à temps partiel, la durabilité est importante pour lui. C'est son troisième mandat au conseil et il est toujours aussi dévoué envers le service public, la gestion de l'environnement et une gouvernance locale efficace, tout en donnant priorité à la prospérité et au bien-être de la communauté.

### **Quels sont les projets locaux ou initiatives qui devraient avoir la priorité de la municipalité, selon vous?**

«Une augmentation des fonds et de l'équipement pour nos stations de pompiers volontaires. Nous devons continuer d'assurer que nos stations de pompiers ont des ressources adéquates, y compris les technologies de pointe contre les incendies, ce dont les pompiers ont besoin pour la sécurité de nos résidents, leurs maisons et propriétés. De plus, la protection et les améliorations des infrastructures de notre communauté comme les centres communautaires, les attractions touristiques, les quais et les installations pour les sports et les loisirs.»



## **Préfète Nicole Albright - District 5**

Représentant: Bell Neck, Belleville, une partie de Belleville-nord, Belleville-sud, Kemptville-est, Kemptville-nord, Quinan et Springhaven

Courriel: nalbright@munargyle.com | Téléphone: (902) 307-4474

La préfète Nicole Albright vit à Belleville avec son mari Harold et leur fils Isaac. Elle est coach en littératie au sein du Centre régional d'éducation de Tri-County. Elle croit que les loisirs sont essentiels pour retenir les gens à Argyle. Nicole a des racines profondes en politique municipale — son père, Arthur Muise, a représenté le district 5 pendant plus de 20 ans. Passionnée par sa communauté, elle fait du bénévolat dans de nombreux domaines, notamment les loisirs et son église. Nicole est ouverte aux discussions sur les enjeux locaux et s'engage à contribuer à trouver des solutions concrètes.

### **Quels sont les projets locaux ou initiatives qui devraient avoir la priorité de la municipalité, selon vous?**

«J'aimerais que la révision de nos services contre les incendies, les logements abordables ainsi que la croissance économique soient des priorités pour la municipalité.»



## **Conseiller Darryl LeBlanc - District 6**

Représentant: Glenwood, Robert's Island, les Argyles et une partie des Pubnico-ouest

Courriel: dleblanc@munargyle.com | Téléphone (902) 740-3261

Le conseiller Darryl LeBlanc demeure à Argyle-le-bas avec sa femme Patricia, trois enfants, deux petits-enfants et trois chiens. Il a travaillé au Coastal Financial Credit Union pendant presque 29 ans et a fait du bénévolat avec diverses organisations, incluant Yarmouth Seafest et West Pubnico Golf Course. Passionné par le service communautaire, il s'est joint à la politique municipale pour aider à ajouter à la valeur de la municipalité. Dans ses temps libres, il aime prendre des marches avec son chien et écouter sa collection de disques. Les discussions avec ses constituants sont bienvenues.

### **Quels sont les projets locaux ou initiatives qui devraient avoir la priorité de la municipalité, selon vous?**

« Mes buts sont la croissance économique et de la population ainsi que le développement des sentiers, des trottoirs près de Drumlin Heights, un terrain de jeux au parc Glenwood et aussi un parc pour les chiens dans la région de Pubnico/Argyle, en plus d'augmenter des loisirs pour tous. »



## **Conseillère Kathy Bourque - District 7**

**Représentant:** Pubnico-est, Pubnico-est le bas, Pubnico-est-le-centre, une partie de Pubnico et une partie de Pubnico-ouest

**Courriel:** kbourque@munargyle.com | **Téléphone:** (902) 648-4106

La conseillère Kathy Bourque vit à Pubnico-est-le-centre avec son mari Gilles. Elle a deux fils et trois petits-enfants. Après avoir passé 15 ans au Québec, elle est revenue à Pubnico en 2001 et travaille maintenant comme comptable. Parfaitement bilingue en français et en anglais, elle fait activement du bénévolat avec plusieurs organisations communautaires. Dédiée à l'amélioration de sa communauté, elle écoute les préoccupations de ses résidents puis transmet leurs suggestions au Conseil et assure que les résidents reçoivent des mises à jour des résultats.

### **Quels sont les projets locaux ou initiatives qui devraient avoir la priorité de la municipalité, selon vous?**

«J'aimerais voir la continuation du travail en équipe avec nos partenaires pour le recrutement de plus de personnel médical ainsi que le réaménagement de nos sentiers et aussi protéger la sécurité de notre communauté. C'est tout cela qui fait de notre communauté un endroit que je peux être fière de représenter.»



## **Conseiller Glenn Diggdon - District 8**

**Représentant:** Une partie de Pubnico-ouest et une partie de Pubnico-ouest-le-centre

**Courriel:** gdiggdon@munargyle.com | **Téléphone:** (902) 648-8242

Le conseiller Glenn Diggdon vit à Pubnico-ouest-le-centre avec son épouse Jeanette. Il a deux filles et aime passer du temps avec ses petits-enfants. Paramédic à la retraite, il gère maintenant le salon funéraire de West Pubnico. Il en est à son troisième mandat et se consacre pleinement à sa communauté, faisant du bénévolat auprès de la Légion, de l'église locale et comme ancien membre du service d'incendie. Il siège à plusieurs comités, dont le Nakile et REMO. Passionné par l'aide aux autres, il invite les résidents à le contacter pour toute préoccupation.

### **Quels sont les projets locaux ou initiatives qui devraient avoir la priorité de la municipalité, selon vous?**

« Je suis un conseiller motivé par les préoccupations des résidents dont je suis au service. Je vais travailler au meilleur de mes capacités pour aider les personnes autant que je le peux.»



## **Conseillère Racheal Surette - District 9**

**Représentant:** Pubnico-ouest-le-bas et une partie de Pubnico-ouest-le-centre

**Courriel:** rsurette@munargyle.com | **Téléphone:** (902) 648-4481

La conseillère Racheal Surette demeure à Pubnico-ouest-le-bas avec son mari Murray. Ils ont deux enfants adultes. Une travailleuse sociale avec Santé publique pendant 18.5 ans, elle a presque 40 ans d'expérience dans le secteur public. Passionnée du bénévolat, son dévouement suit l'exemple de la participation de ses parents à la communauté. Engagée envers la culture et le langage, Racheal encourage le travail d'équipe et l'unité ainsi que la participation de la communauté, afin d'arriver tous ensemble à des résultats concrets et positifs.

### **Quels sont les projets locaux ou initiatives qui devraient avoir la priorité de la municipalité, selon vous?**

« Je vais continuer d'encourager les opportunités pour les loisirs, comme l'extension du Mariner Centre, améliorer Glenwood Park ainsi que les autres endroits de loisirs et espaces en plein air. Je m'engage aussi à faire la promotion des événements culturels et des initiatives qui célèbrent et renforcent l'identité unique de notre communauté. De plus, je vais travailler pour l'entretien et les améliorations de nos infrastructures municipales ainsi que les services essentiels, afin d'assurer la santé et la sécurité de nos résidents et notre entière communauté.»